



小川勝也

Vol. 15

かっちゃん通信



小川勝也ホームページ

http://www.ogawa-k.net/

矢臼別における在沖縄米海兵隊の誤射事故 訓練の即時中止など申し入れ

民主党北海道、連合北海道、北海道農民連盟は6月17日、矢臼別における在沖縄米海兵隊の誤射事故に係わり、在札幌米国領事館と札幌防衛局に対して、「事故発生、その後の米軍の対応に大きな不安と怒りの声が上がっている」として、再開した訓練の即時中止等を申し入れました。

民主党北海道は小川勝也副代表（参議院議員）と勝部賢志幹事長（北海道議会議員）、連合北海道は緑川道民運動局長が申し入れ書を手渡しました。申し入れの内容は以下の通り。

- ①米軍の矢臼別における実弾移転演習を直ちに中止させ、今回の事故発生の原因と対策について、地元住民はじめ道民に納得のいくよう、十分な情報の開示と説明を行わせること。
- ②次年度以降の移転訓練については、地元住民や道民の意向を改めて確認した上で、中止を含む抜本的見直しを行うこと。



この地域集会では小川勝也も挨拶の機会をいただきました。「自動車関連諸税は公平、簡素、わかりやすい税にしなければならぬ。いそぎさんと一緒に仕事をさせていただきます」と訴えました。

いそぎさんと一緒に仕事をさせていただきます。この地域集会では小川勝也も挨拶の機会をいただきました。「自動車関連諸税は公平、簡素、わかりやすい税にしなければならぬ。いそぎさんと一緒に仕事をさせていただきます」と訴えました。



自動車総連北海道地方協議会 「いそぎ哲史 地域集会」

いそぎ哲史さんは一九七七年に消費税がアツプした際、自動車販売台数が百万台落ち込んだことを紹介し、「景気や税制度により自動車産業は左右される。仕事と生活の安心と安

また、「解決しなげ

「いそぎ哲史」さんの地域集会が道内各地から組合員ら約三百名が参加して札幌市内で開催され、厳しい情勢を跳ね返し、いそぎ「小川」の勝利で、組合員の生活と自動車産業の安心、安定を勝ち取ろうと誓い合いました。

いそぎ、小川の勝利で安心、安定を！

いそぎ、小川の勝利が なんとしても必要！

■自動車総連北海道地協畑山議長の話
組織内には若い組合員、若い家庭が多いが、未来を担う子どもたちのために、自民党の憲法改正をもくろむ方向には、いそぎさんと小川さんの勝利で歯止めをかけたい。自動車総連北海道もがんばり抜く。

